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Après près de 40 ans sans cinéma, la Ville de
l’Isle-sur-la-Sorgue ouvre les portes de Ciné
sur la Sorgue

La Ville de l’Isle-sur-la-Sorgue n’avait pas eu de salle de cinéma fixe depuis les années 1980. Si
un lieu culturel de ce type manquait aux habitants, ces derniers vont voir leur vœu s’exaucer ce
mardi 21 mai avec l’ouverture de Ciné sur la Sorgue, un cinéma composé de trois salles. Un
projet sur lequel la municipalité a travaillé sans relâche depuis 2008.

Tout près de l’église de l’Isle-sur-la-Sorgue, à l’entrée de la Rue de la République, une ruelle signalée par
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une grille indiquant ‘Cinéma’ cache un trésor architectural et historique de la ville. L’îlot de la tour
d’argent, actuellement en cours de réhabilitation, est composé de plusieurs bâtiments datant du XIIe au
XIXe  siècles. L’un d’entre eux a été partiellement détruit puis reconstruit pour accueillir le nouveau
cinéma de la ville : Ciné sur la Sorgue.

Ce cinéma ouvrira ses portes le mardi 21 mai. Si le bâtiment qui l’accueille est quasiment entièrement
neuf, mis à part quelques détails comme les plafonds de certaines pièces, qui sont restés d’origine, les
autres bâtiments devraient juste faire l’objet de rénovations. Un projet mêlant modernité et histoire.
C’est  d’ailleurs  un  aspect  que  la  municipalité  a  souhaité  mettre  en  avant  au  travers  des  grandes
ouvertures au sein du cinéma, qui  permettent d’observer l’architecture ancienne des bâtiments qui
l’entourent. « On voulait quelque chose de structuré avec énormément de clarté dans les différentes
zones de circulation du cinéma, pour pouvoir admirer le patrimoine », affirme Jean-Christophe Benbakir,
gestionnaire du cinéma.

Si le cinéma (à gauche) sera prêt à accueillir le public à partir du mardi 21 mai, les autres bâtiments
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de l’îlot de la tour d’argent vont encore faire l’objet de travaux de réhabilitation. ©Vanessa Arnal

Un projet en cours depuis 2008

Pierre Gonzalvez a été élu maire de l’Isle-sur-la-Sorgue en 2008. « On a cette ambition de créer un
cinéma depuis le premier jour », déclare-t-il. C’est en 2009 que la Ville s’est lancée dans le projet de
rénovation de cet ensemble architectural d’exception qu’est l’îlot de la tour d’argent puisque la tour a été
classée  au  titre  des  Monuments  Historiques  en  2012  et  l’ensemble  a  été  classé  Site  Patrimonial
Remarquable en 2020. Il  était donc indispensable de préserver l’histoire et l’identité de l’îlot en le
réhabilitant pour que Ciné sur la Sorgue puisse voir le jour.

Si l’îlot accueillait un cinéma-théâtre, le Cinévog, et un dancing, le Lido, de 1930 à 1950, ainsi que le
cinéma Rive Gauche en centre-ville jusque dans les années 1980, depuis, les L’Islois étaient obligés de se
rendre  à  Carpentras,  Cavaillon  ou  Avignon  pour  faire  l’expérience  d’une  salle  de  cinéma.  Les
sollicitations des habitants auprès de la mairie ont été nombreuses. Dès le mardi 21 mai, il ne sera plus
nécessaire  pour  eux  de  parcourir  plusieurs  kilomètres  pour  profiter  des  dernières  sorties
cinématographiques. Ciné sur la Sorgue, à deux pas de chez eux, les accueillera les portes grandes
ouvertes.

https://www.linkedin.com/in/pierre-gonzalvez-65929868/
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©Vanessa Arnal

100 000 spectateurs attendus par an

Outre l’implication de la municipalité, ce projet a été rendu possible grâce à Jean-Christophe Benbakir,
gestionnaire  de  plusieurs  cinémas  de  la  région.  Le  projet  Ciné  sur  la  Sorgue  représente  un
investissement de 5M€, qui a été autofinancé à 50% par la Ville de l’Isle-sur-la-Sorgue, et le reste par la
Région Sud, l’État, et l’exploitant. « Le cinéma va devenir un acteur majeur de la dynamique de la ville,
explique Pierre Gonzalvez. Cela va créer de nouveaux flux en centre-ville tous les jours de la semaine,
toute l’année. »

À l’entrée du cinéma, on s’avance vers le comptoir qui fait office de billetterie, mais qui accueille aussi
toutes  les  confiseries.  Un détail  indispensable  pour  vivre  l’expérience cinéma à  100%.  Le lieu  est
composé de trois salles pouvant accueillir 80, 100 et 187 spectateurs. Les L’Islois peuvent s’attendre à
environ 5 séances par jour et par salle, avec des tarifs attractifs, à 5€ pour les -18 ans, 7,50€ pour les
étudiants et demandeurs d’emploi, 9€ tarif plein, et des cartes d’abonnement pour les plus cinéphiles
d’entre  eux.  «  On  ambitionne  d’accueillir  100  000  spectateurs  par  an  minimum  »,  ajoute  Jean-
Christophe Benbakir.
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La salle 1 (80 places)
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La salle 2 (100 places)
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La salle 3 (187 places)

©Vanessa Arnal

Une programmation et des équipements de qualité

Pour accueillir les spectateurs dans les meilleures conditions, le gestionnaire a vu grand avec un son et
une image de la plus haute qualité. Le confort n’a pas été mis de côté puisqu’il sera possible de s’assoir
sur des fauteuils fabriqués par l’entreprise espagnole Figueras, dont le siège se situe à Barcelone, qui est
l’une des meilleures de son secteur. Ce « petit » cinéma, qui est à l’échelle de la ville dans laquelle il se
trouve, n’a finalement rien à envier aux plus grands.

Au programme dans les salles : des documentaires, des films commerciaux, des films d’auteur, des films
en version originale, et même des films adaptés aux malentendants et malvoyants. À l’avenir, le cinéma
pourrait  même  travailler  avec  les  associations  locales  pour  imaginer  des  événements  comme  des
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festivals.

Une soirée d’ouverture très attendue

Ciné sur la Sorgue ouvrira donc ses portes pour la première fois au public le mardi 21 mai à 20h30 pour
une soirée très attendue durant laquelle un film sera projeté dans chaque salle. « L’ambition pour les
premiers jours du cinéma est d’ouvrir pour les L’Islois, affirme Jean-Christophe Benbakir. C’est cet esprit
qui nous anime pour l’ouverture. » Ainsi, les premiers spectateurs pourront choisir entre la comédie
Marcello Mio, le film d’action américain Furiosa, ou le biopic sur la chanteuse Amy Winehouse Back to
Black en version originale.

Pour fêter l’ouverture, la place de cinéma est au prix de 4€, et ce, pendant deux semaines. La billetterie
en ligne pour la soirée d’ouverture et pour les autres séances les jours suivants sera accessible ce
vendredi 17 mai dans la soirée sur le site du cinéma (cinesurlasorgue.fr). Il sera également possible de
prendre son billet sur place. La municipalité a déjà reçu une centaine de messages de L’Islois cherchant
des informations concernant la billetterie. La soirée d’ouverture promet donc d’attirer de nombreux
curieux et d’être un véritable succès.

Ce à quoi devrait ressembler la cour d’accès à l’entrée du cinéma (situé sur la droite) une fois tous
les travaux de l’îlot de la tour d’argent terminés. ©Ville de l’Isle-sur-la-Sorgue
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La 47ᵉ édition du Festival de la Sorgue a été
un succès

Le week-end du 4 et  5 mai,  les communes du Thor,  de L’Isle-sur-la-Sorgue,  Saumane-de-
Vaucluse, Fontaine-de-Vaucluse et Châteauneuf-de-Gadagne ont accueilli le 47ᵉ Festival de la
Sorgue. Une nouvelle édition qui a rencontré un vif succès.

Démonstrations  de  kayak,  initiations  à  la  pêche,  contes,  concerts,  ou  encore  expositions  de
photographies. La Sorgue a été mise en valeur sous toutes ses formes durant ce week-end qui lui a été
dédié. Cette nouvelle édition du festival a été repensée en faveur des habitants autour de la valorisation
du territoire, dans une ambiance décontractée.

Cette année, le Syndicat mixte du bassin des Sorgues (SMBS) a été partenaire du festival,  qui est
organisé par les Comités des Fêtes des cinq communes traversées par la rivière, la Ville de L’Isle-sur-la-
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Sorgue et  Isle  sur  la  Sorgue Tourisme.  Ainsi,  de  nombreuses  animations  ont  tourné  autour  de  la
préservation de la Sorgue et de sa biodiversité.

Les  organisateurs  vous  donnent  rendez-vous  l’année  prochaine  pour  une  48ᵉ  édition  avec  une
programmation toujours plus qualitative, informative et amusante !

Le petit train touristique de l’Isle-sur-la-
Sorgue circule désormais au biocarburant

https://www.islesurlasorgue.fr/#2
https://islesurlasorguetourisme.com
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Le petit train touristique de l’Isle-sur-la-Sorgue, qui se charge de faire découvrir la ville aux
touristes  avec  un  trajet  de  35  minutes,  roule  désormais  au  HVO,  un  biocarburant  100%
renouvelable et certifié durable.

Soucieux de réduire son impact environnemental et de limiter son empreinte carbone, le petit train
touristique de l’Isle-sur-la-Sorgue vient  de  passer  au HVO.  Produit  à  partir  de  matières  premières
végétales, résiduelles ou de déchets, notamment issus de l’agriculture, ce biocarburant peut être utilisé
comme alternative au diesel sans avoir besoin de modifier le moteur.

Mis en œuvre par la société carpentrassienne des Voyages Arnaud, le petit train réduit ses émissions de
CO2 d’au moins 70% et de particules fines de plus de 85%, diminue le bruit et les odeurs de son moteur,
et contribue à améliorer la qualité de l’air de la ville.

Le petit train circule du 3 avril au 2 novembre, au départ du 3 Avenue des Quatre Otages (35 minutes ;
arrêt de 10 minutes au Partage des Eaux).
Du lundi au mercredi et le vendredi et le samedi : 10h, 11h, 12h, 14h, 15h, 16h, 17h, 18h.
Le jeudi : 15h, 16h, 17h, 18h.
Tarif plein : 7€ / Tarif pour les 4 à 12 ans : 5€ / Gratuit pour les moins de 4 ans.

https://www.facebook.com/petittrainislesurlasorgue?locale=fr_FR
https://www.voyages-arnaud.com/
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La Poste : Pickup lance un projet de
consignes alimentées en énergie solaire pour
le retrait de colis 

Pickup, le réseau de relais et de consignes numéro 1 en France et filiale du Groupe La Poste
met  en  place  un  projet  d’installation  de  consignes  alimentées  par  énergie  solaire  dans
plusieurs centres du territoire français. Une toute nouvelle innovation qui a été pensée pour
répondre aux défis environnementaux et écologiques actuels. Deux postes vauclusiens sont
concernés à l’Isle-sur-la-Sorgue et Althen-des-Paluds. 

https://www.pickup.fr/
https://www.laposte.fr/
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Les nouvelles consignes alimentées à l’énergie solaire débarquent dans plusieurs points de La Poste en
France, dont deux sur le Vaucluse. Les centres de l’Isle-sur-la-Sorgues et d’Althen-des-Paluds vont voir
débarquer ce nouveau projet très innovant qui ne nécessite aucuns travaux d’installation et qui répond à
plusieurs enjeux stratégiques, économiques et écologiques. Au total, ce sont six centres de la région Paca
qui vont être concernés, deux dans le Var à Cotignac et Langueux et deux dans les Bouches-du-Rhône à
Rousset et Arles. 

Une idée audacieuse

Ce projet de consignes sans travaux et autonomes en énergie est né chez Pickup qui a lancé cette
initiative il y a plus d’un an avec un seul objectif : faciliter l’installation des consignes en éliminant les
travaux de raccordement, pour mieux répondre à la demande croissante des cyberacheteurs pour ce type
de  services.  Une  solution  en  phase  avec  les  aspirations  des  consommateurs  et  les  enjeux
environnementaux actuels, qui permet de soutenir efficacement les partenaires commerçants dans leurs
objectifs business. 

Passé la  phase de conception et  de développement,  le  tout  premier prototype a été installé  le  26
septembre dernier dans une station de recharge pour véhicules électriques « Stations-e », située à
Combs-la-Ville, en Île-de-France. Quelques semaines plus tard démarrait le déploiement du modèle de
série.

Un engagement écologique 

Ces  nouvelles  consignes  conçues  par  le  réseau  Pickup  répond  à  un  double  défi  :  économique  et
écologique. En premier lieu écologique, car il  propose un service de retrait  de colis  à la fois plus
pratique, accessible, mais surtout écoresponsable avec cette alimentation en énergie renouvelable, ce qui
répond à la politique d’avenir voulue par La Poste. L’opérateur de services postaux s’engage ainsi sur un
projet qui est une réponse aux enjeux de son temps en respectant des émissions à effet de gaz et à effet
de serre moindre sur l’environnement.   

« Créer des consignes autonomes en énergie, fonctionnant avec des panneaux solaires, était pour nous
une façon concrète d’opérer notre transition énergétique et de participer à l’effort commun en faveur
d’une consommation plus vertueuse et responsable. Cette solution offre également un bénéfice important
à nos partenaires relais, en éliminant le temps et le coût des travaux de raccordement, mais aussi le prix
de l’électricité lié au fonctionnement des consignes », déclare Maxime d’Hauteville, président de Pickup. 

Un engagement économique 

Cette innovation répond aussi à un enjeu économique, car il vient proposer un nouveau modèle rapide et
moins couteux que le modèle précédent. De nombreuses économies peuvent en effet être réalisées parce
qu’il  ne nécessite aucuns travaux de raccordement au réseau électrique qui consomme ainsi  moins
d’énergie et qui offre un allégement de la facture d’électricité aux commerçants partenaires. 

En termes de performances, la consigne solaire tient toutes ses promesses. Capable de fonctionner de

https://fr.linkedin.com/in/maxime-d-hauteville-9600711
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manière autonome pendant dix jours sans ensoleillement grâce à ses batteries, la consigne solaire est
tout aussi fiable que les modèles branchés sur prise. Son lancement à l’automne 2023 a permis à Pickup
de valider la robustesse du modèle, qui a passé son premier hiver haut la main, et ce, dans toutes les
régions de France.

À tous ces bénéfices s’ajoute aussi un entretien minimal. Selon les sites d’implantation, un nettoyage du
panneau solaire peut être utile à la saison automnale, en cas de chutes de feuilles par exemple. Ces
consignes ont une durée de vie moyenne de 10 ans. Échéance à laquelle un bilan sera établi pour évaluer
la possibilité de prolonger la vie du matériel, en reconditionnant les pièces trop usées. Les pièces en fin
de vie seront confiées, quant à elles, à des filières de démantèlement spécialisées, pour recyclage dans le
respect des normes en vigueur.

Un déploiement important avec plusieurs objectifs 

Les nouvelles consignes solaires de La Poste seront accessibles en grande majorité 24 heures sur 24, 7
jours par semaine et seront installées progressivement à l’ensemble des partenaires Pickup qui jouissent
d’un espace extérieur (commerçants,  grandes enseignes de distribution,  stations services,  etc).  250
installations ont déjà été réalisées depuis septembre 2023, Pickup souhaite un déploiement de plus de
1.000 consignes sans travaux alimentées par énergie solaire à fin 2024 avec une moitié de consignes
Pickup qui seront couvertes de panneaux solaires d’ici 2026. 

Pour aller encore plus loin dans sa démarche, l’entreprise cherche également à réduire la consommation
énergétique de ses consignes « classiques. » Pour ce faire, elle a développé un système de mise en veille
des éléments non essentiels de la consigne lorsque celle-ci n’est pas utilisée, avec une économie de 30%
à la clé. Pickup cherche ainsi à instaurer de nouveaux usages plus responsables, pour réinventer la
proximité en cœur de ville.

Plus largement, le groupe La Poste, acteur majeur de solutions de livraison urbaine en France et en
Europe, poursuit la décarbonation de sa flotte, renforce son maillage territorial et continue d’innover en
faveur d’une logistique urbaine à faibles émissions. L’annonce du lancement de consignes solaires par sa
filiale Pickup s’inscrit dans l’ambition du groupe La Poste de proposer 100% des colis livrés à faibles
émissions dans 22 métropoles en France à horizon 2025. Cette toute nouvelle innovation sera présentée à
Viva Technology 2024 du 22 au 25 mai sur le stand du Groupe La Poste à Paris. 

Enedis s’engage pour faire découvrir ses
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métiers aux étudiants de l’Isle-sur-la-Sorgue

Le jeudi 11 avril, l’entreprise Enedis, filiale d’EDF, s’est rendue au sein du lycée Alphonse
Benoît à l’Isle-sur-la-Sorgue afin de présenter les métiers de techniciens et chargés de projet
aux  lycéens  vauclusiens  issus  des  filières  Sciences  et  Technologies  de  l’Industrie  et  du
Développement  Durable  (STI2D),  des  BTS  Électrotechniques  ainsi  qu’aux  étudiants  de  la
branche électricité et de ses environnements connectés (MELEC). 

Enedis poursuit ses missions d’initiation aux métiers techniques auprès des étudiants du Vaucluse. Après
les opérations effectuées avec le collège Paul Gauthier, la structure spécialisée en gestion de réseau
électrique s’est rendue le jeudi 11 avril au sein du lycée Alphonse Benoît, à l’Isle-sur-la-Sorgue, afin
d’encourager les étudiants aux métiers d’Enedis. 

https://www.enedis.fr
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Cette  initiative  traduit  la  volonté  de  la  filiale  d’EDF de  faire  découvrir  les  métiers  d’intervention
polyvalent et chargé de projets. Pour cela, un programme de présentation a été proposé sur les missions
effectuées par les métiers techniques ainsi que sur les offres d’alternance possibles au sein d’Enedis.
Pour appuyer  son offre,  la  structure a  également  mis  en place un atelier  pratique animé par  des
techniciens de l’entreprise. 

La théorie et la pratique 

Cet atelier pratique, qui a été offert aux étudiants l’islois par des professionnels d’Enedis, a permis de
faire découvrir une partie des activités de leur quotidien au travail. Les élèves ont pu avoir une première
expérience à travers une activité spécifique : la Recherche de Détection de Défaut. 

Accompagnés  de  leur  camion,  les  techniciens  ont  pu  faire  étalage  d’une  démonstration  de  cette
technologie de pointe qui permet aux techniciens de détecter les défauts des câbles souterrains en un
temps extrêmement rapide tout en conservant une très grande précision. 

Enedis poursuit la présentation de ses métiers auprès des professionnels de demain 

Très  engagé  sur  le  département  de  Vaucluse,  Enedis  maintient  son  engagement  auprès  des
établissements scolaires de son territoire. Ce n’est pas la première opération de ce type menée par la
filiale d’EDF qui a déjà essayé cette formule au sein de l’établissement de la Salle à Avignon, mais
également sur des bases opérationnelles d’Enedis de la cité papale lors de la participation d’élèves du
collège Paul Gauthier de Cavaillon à des ateliers de découverte du métier de technicien travaux sous
tension le 15 février dernier. 

Cette  matinée d’échange avec les  élèves s’inscrit  dans cette  démarche visant  d’une part  à  former
davantage de jeunes talents aux métiers d’avenir de la filière électrique et d’autre part à favoriser leur
insertion professionnelle au sein d’Enedis. Pour faire face à une hausse de ses activités et répondre à un
triple défi technique, technologique et écologique, Enedis sur les Bouches-du-Rhône, le Vaucluse, les
Alpes-de-Haute-Provence et les Hautes-Alpes recrute cette année 160 personnes en CDI et alternance. 

La SPA vauclusienne organise la journée des
truffes noires
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Ce samedi 27 avril, la SPA vauclusienne organise une journée à thème dédiée aux truffes noires pour nos
amis à quatre pattes qui ont le pelage noir. Les animaux noirs souffrent de nombreux préjugés sur leur
pelage et rencontrent beaucoup de difficultés à être adoptés.

Il sera donc possible de les rencontrer au refuge du Petit Pigeolet à L’Isle-sur-la-Sorgue et être témoin de
tout l’amour que ces animaux ont à offrir. Une buvette et des pâtisseries seront proposées aux visiteurs
et les profits seront en faveur des animaux du refuge.

La SPA rappelle qu’il faut être muni du Certificat d’engagement et de connaissances daté et validé au
moins 7 jours à l’avance pour pouvoir procéder à une adoption. Il sera possible de remplir le document au
refuge avec l’aide des bénévoles puis attendre 7 jours afin de repartir avec l’un des pensionnaires.

Samedi 27 avril. De 10h à 17h. Refuge du Petit Pigeolet. 170 Chemin du Pigeolet. Isle-sur-la-
Sorgue.
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(Vidéo) Explorez le patrimoine juif de L’Isle-
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sur-la-Sorgue après restauration en avant-
première

La Ville de L’Isle-sur-la-Sorgue a entrepris de restaurer son patrimoine juif, témoin de l’histoire des ‘Juifs
du Pape’. La Ville s’est notamment alliée à la Fondation du Patrimoine pour restaurer l’escalier de
l’immeuble Beaucaire qui est l’un des derniers témoignages de l’architecture civile de l’ancien quartier
juif de L’Isle-sur-la-Sorgue.

En attendant que la Ville vienne à bout du projet, la direction du Patrimoine vous propose une visite 3D
de l’immeuble Beaucaire,  du site de l’ancienne synagogue et  du cimetière,  tels  qu’ils  seront après
restauration.
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Les parcours exacts de la flamme
olympique en Vaucluse enfin dévoilés

Le Département de Vaucluse vient de dévoiler les différents parcours précis de la flamme
olympique, qui traversera le Vaucluse le mercredi 19 juin.

Le mercredi 19 juin prochain, la flamme olympique traversera le Vaucluse. Le département sera une
étape dans le parcours de la flamme qui débutera le 8 mai à Marseille et se terminera le 26 juillet à Paris,
et  qui  lancera le  début des Jeux Olympiques 2024.  Si  jusqu’à maintenant,  on connaissait  les  lieux
vauclusiennes par lesquels la flamme va passer et à quels horaires, les détails du parcours restaient
vagues.
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Le parcours, qui sera discontinu, se composera de sept séquences qui vont rythmer la journée du 19 juin
dans différents points du département : Rustrel, Apt, L’Isle-sur-la-Sorgue, le Mont Ventoux, Orange,
Sorgues et Avignon. Chacune de ces séquences a un parcours plus ou moins long (cf cartes ci-dessous)
avec en tout 100 porteurs de la flamme. Le site des Ocres de Rustrel sera la seule étape du parcours
fermée au public. Pour les Vauclusiens, le parcours débutera donc à 9h à Apt, et s’achèvera à 19h20 à
Avignon.
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Isle-sur-la-Sorgue : le centre-ville redevient
piéton
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Chaque année, peu après l’arrivée du printemps, la ville de l’Isle-sur-la-Sorgue piétonnise son centre-ville
dans l’objectif d’offrir aux usagers un environnement sécurisé, moins impacté par les nuisances sonores
et la pollution, et offrant une meilleure visibilité et accessibilité aux commerçants. Cette année, cette
mesure entre en vigueur dès ce vendredi 12 avril.

•La Rue Carnot sera donc piétonne du vendredi 12 avril au dimanche 27 octobre de 19h30 à minuit.
•Les Rues du Docteur Tallet & République, les quais Jean Jaurès & Rouget de Lisle, et le Pont Gambetta
seront piétons tous les vendredis de 18h à minuit, les samedis de 11h à minuit et les dimanches de 15h à
minuit, du vendredi 12 avril au dimanche 16 juin. À partir du lundi 17 juin au jusqu’au dimanche 25 août,
ils seront piétons tous les jours sans exception de 11h à minuit. Enfin, du lundi 26 août au dimanche 27
octobre, ils seront piétons les vendredis de 18h à minuit, les samedis de 11h à minuit, et les dimanches
de 15h à minuit.
•Le Pont de Bouigas, quant à lui, sera mis à sens unique depuis le rond-point du Bassin vers la porte de
Bouigas, du vendredi 12 avril au dimanche 27 octobre.
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